北小学校通信 12号

R 6.1 0.1 6







学校のめあて

心豊かで たくましく いつも進んで学ぶ子

Tel 25-4450 http://www.isesaki-school.ed.jp/kitasyo/

## 第1回学校評価アンケートの「その他」(保護者の方の意見)より

前回の学校通信で第1回学校評価アンケートの結果を載せましたが、アンケートにおけるその他の保護者の方のご意見を載せることができませんでした。保護者の方の記述には、「現在の取組を継続して欲しい」という内容や今後に期待する内容、励ましの内容等をいただきました。また、気づかなかったことや様々な考え方があることをしっかり

と受けとめて、改善できるものは、順次改善していきます。こ こでは、代表的なご意見について回答いたします。

- PTA活動の旗振り当番について、旗振りの箇所の変更や旗振り当番の回数等について、いくつかご意見をいただきました。今年度はすでに旗振り当番に関するアンケートを実施し、現在、PTA会長やPTA本部役員が中心となって、アンケートの集計結果を基に、改善策を検討しているところです。そして、過日行われたPTA運営委員会において、協議を進めているところです。
- 体育館シューズについて、ご意見をいただきました。本校の体育館シューズは、上靴と同じタイプのものを上靴用と体育館用に使い分けています。体育館用は、主に体育の授業に使用しています。現在の物は靴底が滑りやすく、素早い動きにはあまり適していないというご意見があり、子供たちの安全・安心を考えると、より運動に適したタイプのシューズへの変更に向けた検討を始めました。決定次第お知らせしますので、もう少しお待ちください。
- 送迎時の一部の保護者のマナーについて、ご意見をいただきました。送迎時に、学校の近くでお子さんを降ろしたり、乗せたりしている方がおり、近隣の方々に非常に迷惑をおかけしています。このことについては、これまでも機会がある度に、学校から保護者の方へ声掛けをさせていただいたり、警察と連携したりしてきましたが、依然として徹底ができていません。子供たちや保護者の安全にかかわることですので、送迎時には学校もしくは赤石楽舎の駐車場で車からの乗り降りを行うようにしてください。学校でも引き続き、粘り強く対策を講じていきますが、保護者の方のご協力をお願い致します。

全てのご意見に回答はできませんでしたが、いただいたご意見やアンケートの結果を踏まえ、今後も、子供たちのためにしっかりと教育活動に取り組んでいきます。保護者の皆様には、今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。

## 全力を尽くした伊勢崎市小学校陸上教室記録会

9日(水)に伊勢崎市陸上競技場において伊勢崎市小学校陸上教室記録会が行われました。あいにく、雨天の中での記録会になりましたが、北小からは41名の児童がエントリーしました。

また、記録会に向けて子どもたちは北小の職員の指導のもと、放課後練習に取り組んできました。当日の記録会では、自分の練習の記録を上回るようにとどの児童も一生懸命競技をし、多くの児童が自己新記録



を出しました。参加したすべての児童が今回の記録会を通して貴重な経験を積んだことと 思います。県の陸上教室記録会が28日の群馬県民の日に行われますので、出場する6名 の選手は伊勢崎市代表として頑張ってください。

## 《出場選手》

○100m (6年男子)

(6年女子)

(5年男子)

(5年女子)

○50m ハードル (男子)

(女子)

○1000m (5年男子)

〇800m (女子)

○走り幅跳び (男子)

(女子)

○走り高跳び (男子)

(女子)

○ソフトボール投げ ( 男子 )

( 女子 )

○男子5年4×100mリレー

○女子5年4×100mリレー

○男子学校代表 4×100mリレー

○女子学校代表 4×100mリレー